

La question migratoire, un instrument de déstabilisation contre Cuba, déclare le vice-ministre des affaires étrangères



La Havane, 13 mars (RHC) Les États-Unis utilisent la politique migratoire comme un instrument de déstabilisation contre Cuba depuis des décennies, a déclaré Carlos Fernández de Cossío, vice-ministre du Ministère des Affaires Étrangères.

Le diplomate et expert en relations internationales a expliqué que cette pratique visait à l'origine à voler des talents, puis à déstabiliser, en refusant de délivrer ou de traiter les visas des Cubains, tout en encourageant l'utilisation d'itinéraires irréguliers pour se rendre dans ce pays du nord.

Il a souligné qu'actuellement, de nombreuses personnes, après avoir quitté Cuba (légalement vers d'autres pays), parviennent à atteindre les États-Unis dans le cadre d'opérations de trafic ou en sont victimes, la grande majorité d'entre elles étant financées et organisées depuis le territoire américain.

Il est important de considérer, a-t-il dit, qu'un grand nombre d'entre eux ont été poussés à émigrer en raison des conditions économiques difficiles à Cuba, exacerbées par le blocus économique imposé par les États-Unis, et encouragés à le faire par le traitement privilégié qui offre aux Cubains une protection et des facilités pour s'installer sur ce territoire.

Pour M. De Cossio, il est contradictoire et cruel qu'il soit maintenant question d'expulser des personnes qui ont élevé des familles, qui ont un emploi et des biens aux États-Unis.

Ces menaces n'affectent pas seulement les Cubains qui ont établi leur vie aux États-Unis, mais aussi ceux qui souhaitent maintenir des liens avec leur pays d'origine, a-t-il expliqué la veille dans l'émission de radio Mesa Redonda.

Cuba et les États-Unis ont conclu des accords migratoires qui fonctionnent depuis des années et, ces derniers temps, nous avons reçu des vols de retour mensuels, mais toujours dans le cadre de règles et de conditions établies, a déclaré l'expert.

Notre pays est ouvert à l'acceptation des retours, mais toujours dans les conditions convenues et en tenant compte de l'histoire et des circonstances, même si les États-Unis continuent d'appliquer des politiques d'agression économique et d'autres types d'agression contre Cuba, a affirmé le diplomate.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378700-la-question-migratoire-un-instrument-de-destabilisation-contre-cuba-declare-le-vice-ministre-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba